
 

 
 
 
                         INFORME DE GESTION DE LA COMISION GESTORA 
 
La iniciativa de celebrar un encuentro de antiguos alumnos, parte de tres compañeros con la 
idea de congregar el mayor  numero posible de alumnos de La Escuela.  
 
Comenzamos recordando nombres de nuestras promociones, averiguando sus teléfonos y 
poniéndonos en contacto con ellos, así llegamos a hacer la primera lista con 30 alumnos. 
 
Esta tarea la realizamos desde Sevilla Antonio Serrato y Primitivo Librero y de   Barcelona 
Domingo Elena.  
 
Domingo Elena se pone en contacto con el Director de Blanco White con el propósito de que 
nos facilite las listas de los cursos 1960 a 1967, Jerónimo su director se muestra muy 
interesado por nuestra iniciativa, sugiriendo que se podía hacer  extensiva  al resto de las 
promociones y con esta idea nos reunimos en el Complejo Educativo en el mes de abril de este 
año 2008. 
 
El 28 Junio celebramos el primer encuentro en Blanco White con la asistencia de 170 personas 
entre compañeros y familiares, en este acto proponemos constituirnos en asociación cultural 
con pagina web propia. 
 
 El trece de Septiembre a las 11 horas en el hotel Las Dunas, junto al Campamento Batalla del 
Salado en el Puerto de Santa Maria celebramos una asamblea donde se eligió la comisión 
gestora  compuesta por Antonio Serrato González, Domingo Elena Lora, Salvador Martínez 
Márquez, Miguel Martín Rodríguez, José Antonio Castro Cortegana, Manuel Lora Navarro, Luis 
y Fernando Sánchez Valero y Primitivo Librero Rodríguez. 
 
Iniciamos los trámites  para que la Asociación y la web estuvieran vinculadas a la Diputación y 
al Complejo Educativo. 
 
Pasaron dos meses sin que tuviésemos contestación. Miguel Martin Rodríguez se reúne con 
Fernando Rodríguez Villalobos, Presidente de la Diputación, y le expone nuestras 
pretensiones. 
 
El Presidente desconocía nuestros trámites, se muestra muy interesado en el proyecto y da las 
órdenes oportunas para que se ponga en marcha nuestra solicitud. 
 
Manuel Delgado Gerente de INPRO, Sociedad informática Provincial de la Diputación le da 
preferencia al proyecto de la pagina web y nos promete que estaría terminada para hoy 25. 
 
En nombre de todos, y en el mío propio, quiero agradecer públicamente la colaboración del 
Presidente de Diputación Fernando Rodríguez Villalobos, Manuel Delgado Gerente de INPRO, 
del compañero Miguel Martin Rodríguez y especialmente al Complejo Educativo Blanco White y 
a su director Jerónimo Clavijo Baeza, sin ellos este proyecto un hubiera sido posible. 
 
                          
                                                Sevilla 25 de Octubre del 2008. 


